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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

第 3138 例会（29号）　2019 年２月７日（木）晴

　国際奉仕委員会の企画により、市内在住の５人の外国
人の方に出席いただき、それぞれに思いを語っていただき
ました。新妻純男国際奉仕委員長が５人を紹介しました。

中田ジェーンさん
� （�英会話講師・ニュージーランド）
　16 年前に来日しました。小学一年生の娘
と４歳の息子がいます。いわきはこれから
大きく変わる可能性がありますので、ぜひ

お手伝いしていきたいです。今年９月にはラグビーの
ワールドカップがあります。ニュージーランドに人を
一人でも多く、いわきに招きたいです。
　最初に住んだアパートの隣のご家族がとても親切な
方でした。お隣に裸足で行ったことがありました。翌日、
私の部屋の玄関のドアノブにサンダルが袋に入って掛
けられていました。最初は何なのか分かりませんでし
たが、しばらくして気付きました。近くても裸足では
いけないということを。サンダルはお隣からのプレゼ
ントでした。日本のみなさんは優しく教えてくれます。
16 年経っても文化の違いで戸惑うことがありますが、
優しさに助けられています。

ティモシー・クックさん
� （いわき明星大特任教授・アメリカ）
　ティモシーは長いのでティムと呼ばれて
います。有名なアップルコンピューター会
長もティム・クックさんですが、私は有名

じゃない方のティム・クックです。大学時代に１年間、
日本語を学びました。卒業後、２年間、山口県で語学
指導をしました。その後、中国で英語を教えた後、ア
メリカで日本語を教えていました。日本に住みたくて
４年前に再び日本に来ました。母は日本人、妻も日本
人です。東京の大学に３年にて、去年の４月からいわ
き明星大に移りました。
　アメリカは自動車がないと生活できませんが、日本
は都会じゃなくてもバスや電車、自転車で生活できま
す。山口にいたころ、道路がまだ狭かったですが街風
景は古風で趣のあるものでした。でも残念なことに、
今は車社会で風景がすっかり変わりました。日本の良

さを残していってほしいと思います。

ベンジャミン・マクマレンさん
� （いわき市国際交流員・オーストラリア）
　私の名前も長いので、普段はベンと呼ば
れています。福島県の形はオーストラリア
に似ています。私の故郷ニューカッスルは、

シドニーが小名浜ぐらいの位置とすると、四倉の辺り
になります。いわき市の国際交流員としていわきのＰ
Ｒ活動をしています。こちらに来て４年になります。
　震災と原発事故で福島県が大変な状況にあるとの話
を聞いて、自分の目で確かめようと考えて、福島県で
の勤務を希望しました。いわきは復興の様子がよく分
かります。４年前の姿からの変貌ぶりを見ると感無量
です。福島県の復興の姿や魅力を発掘し、オーストラ
リア人をはじめ海外の人に、もっともっと伝えていく
ことが私のミッションと考えています。日本は外国人
労働者を積極的に受け入れる方向になっています。私
も何か貢献できるように頑張っていきます。

金　裕美さん
�（いわき市国際交流協会多文化共生相談員・韓国）
　私の名前は韓国でも「ゆみ」と読みます。
高校のときに第２外国語で日本語を選択し、
社会人になってからも日本語を学びました。

故郷は仁川です。国際空港で知られるようになりまし
た。海に近い場所で、いわきに似ているところがあり
ます。人は自分の生まれ育った環境に似たところに戻
るんだな、と感じました。
　日本に来るまでは日本人の話し言葉が男性と女性で
違うことを知らず、最初は苦労しました。日本のアニ
メの影響で、「行くぜ」とか「食うぞ」のような話し方
をしてしまいました。ようやく女性言葉に慣れました。
最近、沖縄のエイサーにはまっています。眠るときは
いつも聞いています。日本のみなさんはみんな親切で、
ホームシックになりません。韓国に帰りたいと思うの
は辛いものが食べたいときだけです。このまま日本で
暮らしていたいです。

張　瑞さん
（いわき市国際交流協会多文化共生相談員・中国）
　瀋陽の出身です。主人がアルパインの瀋
陽の会社に派遣されていたときに知り合い、
結婚して 2010 年にいわきにきました。はじ
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（竹内和洋副委員長）

♥関口武司さん（外国の皆様を歓迎して）♥有賀行秀
さん（結婚祝ありがとうございます）♥新妻純男さん
（本日は５名の皆様お忙しいところお出でくださいまし
てありがとうございました）♥鈴木俊哉さん（結婚祝
ありがとうございました）♥久家文寿さん（留学生と
の交流会お疲れ様でした）♥八幡恭朗さん（新妻委員長、
卓話よろしくお願いします）♥飯野光世さん（国際奉
仕（委）の卓話楽しみにしてます）♥佐々木貢一さん（新
妻委員長卓話よろしくお願いします）♥山崎洋次さん
（本日、所用により中座させていただきます）♥髙木秀
訓さん（誕生祝、ありがとうございます。今後ともよ
ろしくお願いします）♥吉田仁平さん（新妻委員長の
ご苦労に感謝し各国の皆さん歓迎）♥新城美樹雄さん
（新妻様卓話宜しくお願いします）♥高橋康二さん（新
妻さん、卓話よろしくお願いします）♥大久保健蔵さ
ん（国際奉仕担当例会ご苦労様です）♥新田俊彦さん（結
婚祝ありがとうございます。本日の例会よろしくお願
いします）� 以上15件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（髙木秀訓委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
２月７日 52 名 25 名 ―

　今日は五カ国からお客さまをお迎え
して、国際色豊かな例会になりました。
有意義な時を過ごしていただければと
思います。いわき市国際交流協会の会
報「World�Eye」の１面に、先日の留
学生との交流の様子が掲載されました。

３面には本日のゲスト金裕美さんと張瑞さんの寄稿が
載っています。ご覧ください。
　いわき市に来ている外国人の方は平成 29 年 12 月で
2326 人です。市の人口に占める割合は 0.67％です。県
内では福島市が 1803 人、郡山市は 2477 人です。多文
化共生社会の実現に向けて活動する国際交流協会の活
動を学びながら、ロータリーの国際奉仕の目的に沿っ
て、外国人のみなさんとの交流を図っていきたいと思
います。

司会：有賀幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロー
タリーの目的（八幡恭朗会員）四つのテスト（山崎洋
次会員）〕

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�いわき勿来ＲＣより会報が届きました。

八幡恭朗会員 山崎洋次会員

◆ロータリー財団委員会（越智正典委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、阿部弘行さん、越智
正典さん、飯野光世さん、佐々木貢一さん。� 以上６件
◆米山記念奨学会委員会（大久保健蔵委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、大久保健蔵さん、阿
部弘行さん、飯野光世さん、佐々木貢一さん、山崎洋
次さん。� 以上７件

★本日の例会案内　２月14日（木)　12：30 ～
　　ガバナー補佐来訪　高萩勝利ガバナー補佐
　　お食事メニュー＝焼き魚　アサリの炊き込みご飯
★次回の例会案内　２月21日（木)　12：30 ～
　　外部卓話　元福島高専教授　坂本　智様
　　お食事メニュー＝ローストポークオレンジソース

◆来賓紹介　いわき市国際交流協会　須向敏子様

新田 俊彦さん
（２月12日）

有賀 行秀さん
（２月13日）

鈴木 俊哉さん
（２月８日）

★ 結婚祝

髙木 秀訓さん
（２月10日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

めは車もなく、大変でした。でも、周りのみなさんの
親切のお陰で暮らしてくることができました。
　瀋陽は寒いところで最低気温がマイナス 20 度以上に
なります。最初は不安でしたが、日本は暖かくて過ご
しやすいです。今では日本の気候になれて、冬は故郷
に帰っていません。つい先日、インフルエンザにかか

りました。日本に来て風邪をひいたこともなく、初め
ての病気でした。ついに私も日本の空気に慣れたと実
感しました。来日当初は半年ずつ、日本と中国で暮ら
したいと夫に話していましたが、最近はずっといわき
に住みたいと思うようになりました。今は飜訳の仕事
などみなさんの役に立っているかなと感じています。


